



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE

Attentats contre Charlie Hebdo et l'Hypercacher, à l'heure des commémorations, restons debout et solidaires pour défendre nos libertés

11 janvier 2015 : la Grande Loge Féminine de France s'est levée pour proclamer sa fidélité à la Patrie, son indéfectible attachement aux principes de Liberté, de Tolérance, de Laïcité, de Respect des autres et de soi-même.

Participant ainsi à l'élan national pour défendre la liberté d'expression, l'égalité républicaine et la fraternité humaine, en réponse aux attentats contre des journalistes, des caricaturistes, des policiers et des juifs.

La Grande Loge Féminine de France (GLFF) avait appelé à se mobiliser pour affirmer son indignation face à ces attaques contre nos valeurs fondamentales.

Ces drames ont ciblé ce que nous avons de plus cher : la liberté de penser, de croire ou de ne pas croire, liberté d'exister sans assignation réductrice.

La liberté d'expression en France est un DROIT, comme la liberté de la presse. Elles entérinent toutes les deux le droit à l'irrévérence, à la caricature, au blasphème, emblématiques du journal Charlie Hebdo.

Ce combat est celui de toutes les générations, partout et en tout temps. La mort de Samuel Paty, de Jonathan Sandler, d'Agnès Lassalle et de Dominique Bernard, assassinés pour avoir enseigné, nous rappelle l'urgence d'éduquer à l'esprit critique.

L'attentat du Bataclan, toujours en 2015, tout comme celui meurtrier en Louisiane nous rappellent que nos modes de vie sont plus que jamais visés.

La laïcité doit rester forte et continuer à faire la grandeur de notre République ; ces principes issus des Lumières sont notre véritable rempart devant l'obscurantisme et les fanatismes.

À l'heure des Commémorations, la Grande Loge Féminine de France appelle chacune et chacun à défendre, partout et toujours, ce principe universel de Laïcité. Restons mobilisés contre toutes les formes de radicalité pour porter haut les valeurs qui nous unissent : Liberté, Égalité, Fraternité.

CONTACT

communication@glff.org

Paris, le 07 janvier 2025

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE